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合    唱 ：「君が代」「それでこそロータリー」              司会：平山 英代 副幹事 

ゲ  ス  ト：ウヌズズル・ベルグデさん（ベル君） 

誕 生 祝 い：7/1 新倉裕明さん、7/10 林 啓之さん。 

 

第2431回 例会                                  2020年 7月 7日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 米澤松文 

 

本日は、米澤年度の始めての例会にご出席いただきありがとうございます。 

先ほど、栗原直前会長から引き継ぎました会長バッチを胸に会員皆様のお力になるよう全力で頑張りますので

よろしくお願いいたします。 

地区の方からの特別な報告がありませんが、次回から報告できると思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

(本日)7月7日（火）                  出席免除会員 9名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

37    28   17（6）  67.6％     名    ％ 
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  新旧会長バッジ交換＝栗原直前会長・米澤会長        米澤会長＝新会長基本方針 

 

 

 

       

        新会員入会式＝加藤 勇さん           スポンサー＝梅原謙司さん 

 

 

   

     

     新会員入会式＝臼井希一さん           スポンサー＝真壁佐一さん 

 

 

 



 

 

 

 

 

      

      誕生祝い=新倉裕明さん           米山奨学金授与＝ウヌルズル・ベルグテさん 

 

 

     
      スマイル報告＝苅谷政夫さん            出席報告＝北澤輝清さん   

    

《米澤会長基本方針発表》 

改めましてみなさんこんにちは！ 

第51代平塚北ロータリークラブ会長を務めさせていただきます米澤です、どうぞよろしくお願い致します。 

本日はお忙しい中、今年度初めての例会に多数の会員の皆様にご出席いただき本当にありがとうございます。 

そして、この例会に花を添えていただき、本日入会をされました、加藤さん、臼井さん、そしてお二人のスポ

ンサーの方々に心より感謝を申し上げたいと思います。新会員の皆さんにつきましては配属される各委員会そ

してメンバーとも親しくなり楽しいロータリーライフをお過ごしいただきたいと思います。 

さて、本年度は日本ロータリー創立 100 年と平塚北ロータリークラブ創立 50 周年の記念すべき年になってい

ます。 

我がクラブは昨年より「創立50周年記念事業委員会」を立ち上げ、真壁実行委員長を中心に記念事業開催に向

けて各事業を進めているところでございます。 

記念事業の一つで、地域奉仕担当が 13 年間行ってきました、金目川クリーンキャンペーンの集大成として金

目川沿いに桜を植える事業を展開しようと実行委員長が中心となって行政の神奈川県・平塚市への折衝をして

きましたが行政の方から許可がもらえず、一度は立ち消えになっていた事業ですが渋谷会員のご尽力により、

みなさんご存知の通り JA 湘南さまのご協力により JA 湘南様所有の金目川沿いの公園に 8 本の桜を植樹する

ことができました。 



 

 

 

 

今年の春には幾つかの花びらもつけ咲いていました。9月の例会で、その記念碑の除幕式も予定しています。 

コロナ禍の大変な中、日程の変更や事業の縮小と問題は山積みですが、記念事業開催に向けて実行委員長と共

に邁進する予定でいますので皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

先ほども申し上げた通り、今年2月より、日本国内でも急速に感染拡大をした新型コロナウイルスは、世界中

に蔓延して多くの皆さんの生活に多大な影響を与えています。 

みなさんも大変な思いでお仕事にそして地域活動に励んでいられると思います。 

私自身も3月よりイベントの関係の仕事が全て中止になり、毎日コロナ感染状況の推移を見守っていましたが

全く改善されない中、本日に至っています。 

しかしながら、こんな中でも私たちに与えられたロータリー活動は何かしらの指針と勇気を与えてくれるので

はないかと私は思っています。気持ちを寄せ合い一つになって活動して見てはいかがでしょうか？ 

ここでこれからその活動を一つになってサポートしていただく理事・役員のご紹介をさせていただきます。ご

紹介の方は起立をお願いします。 

まずは次年度会長をお願いする相原清会長エレクトです 

続きましてクラブ管理運営委員会担当理事でもあります田中賢治副会長 

続きまして私の片腕として助けていただいています、新倉裕明幹事です 

続きまして会計を担当していただきます苅谷政夫さんです。 

続きまして勤務の移動で急遽退会された、吉田会場監督委員長のあとを引き受けていただきました山田裕（ユ

タカ）会場監督委員長です。 

そしてコロナ禍の厳しい中、会員増強担当理事をお願いしました、神保由樹さんです。 

続きまして私のスポンサーであります、職業奉仕担当理事のベテラン高橋好文さん 

続きまして私が幹事としてお仕えし、色々な面でロータリーを教えていただきました。社会奉仕担当理事の真

壁佐一さん 

続きましてロータリーのルールにはとても熟知されている、国際奉仕担当理事の梅原謙司さん 梅原担当理事

にはロータリー財団と米山奨学会の寄付についてご指導いただきたいと思っています。 

最後に後半はコロナ禍で大変な思いをされオンライン会議の提唱もされました。私の相談役で直前会長の栗原

幹樹（モトキ）さん。 

今、理事・役員の皆さんを紹介させていただきましたが、基本的にクラブは皆さんのクラブです。何か問題と

か提案があればどんどん各委員長に申し出てください。 

活動計画書にも書かせていただきましたが、今年度のクラブテーマは「ワンチーム」とさせていただきました。

この大変な時にロータリーを通じて知りあった貴重な仲間と例会・委員会を通じて各メンバーが集まり、情報

を共有して一つのチームになって、この困難を乗り越えていきたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  次週14日と21日の例会は、クラブ協議会となります。各委員会の活動計画の発表をお願い致します。 

  14日は、クラブ管理運営委員会・クラブ増強委員会・会場監督、21日は職業奉仕委員会・社会奉仕委員会 

  国際奉仕委員会・会計となりますのでご準備をお願い致します。    

 

                                                                                                                             

 
◎米澤松文さん＝米澤です。一年間会長として皆さんの為に頑張りますのでよろしくお願い致します。 

◎新倉裕明さん＝米澤年度よろしくお願い致します。加藤さん、臼井さん入会おめでとうございます。 

◎栗原幹樹さん＝米澤年度、いよいよですね。一年間よろしくお願い致します。加藤さん、臼井さんご入会 

        おめでとうございます。 

◎渋谷精一さん・梅原謙司さん・高橋好文さん・真壁佐一さん＝栗原様、一年間ご苦労様でした。特に 

        コロナ禍の中大変でした。又、新年度米澤様・新倉様に期待しています。 

◎梅原謙司・真壁佐一さん＝新会員の加藤さん、臼井さんのご入会を祝して。 

◎梅原謙司さん＝加藤さん、入会おめでとうございます。 

◎相原清さん・相原美紀さん・根岸君代さん・田村等さん・神保由樹さん・長井聡さん・八日市屋敏雄さん 

       ＝本日から米澤年度が始まります。よろしくお願い致します。又、加藤勇さん・臼井希一さ 

ん、ご入会おめでとうございます。みんなで楽しく過ごしたいと思います。 

 ◎北澤輝清さん・苅谷政夫さん＝加藤さん・臼井さん、入会おめでとうございます。米澤会長、新スタート 

                よろしくお願いします。 

 ◎加藤 勇さん＝本日よりお世話になります。 

 ◎山田 裕さん＝米澤会長、おめでとうございます。今年度よろしくお願いします。新会員の加藤さん・ 

臼井さん、よろしくお願いします。 

     

7月7日スマイル合計額は26,000円でした。              


